



## Aprueban consulta popular de Vivianne Clariond para la reubicación de refinería de Cadereyta

Vivianne Clariond, regidora independiente de San Pedro, recibió la constancia de la Cámara de Diputados para realizar la consulta popular buscando reubicar la refinería de Pemex en Cadereyta.

Clariond presentó una solicitud de intención de consulta popular para cuestionar a la ciudadanía el cierre definitivo o no de la refinería, y la diputada federal, Marcela Guerra, precisó que la solicitud fue turnada el pasado 25 de enero, esto para continuar con su proceso legislativo.

<https://abcnoticias.mx/local/2024/2/7/aprueban-consulta-popular-de-vivianne-clariond-para-la-reubicacion-de-refineria-de-cadereyta-209100.html>